



Pièces	8 Pièces
Superficie	1400 m²
Référence	7291311
Prix	5 830 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

Magnifique villa contemporaine située dans un domaine privé et sécurisé de Saint Laurent d'Eze, disposant d'un beau terrain de 1100m², cette villa offre une surface habitable d'environ 300m². Elle se compose d'un hall d'entrée avec escaliers, d'un salon ouvert sur terrasse avec un espace dîatoire, d'une cuisine indépendante équipée et aménagée, une cuisine d'été, 7 chambres avec ses salles de bains, une buanderie, une salle de sport, de nombreuses terrasses offrant une vue panoramique des montagnes et de la mer, une belle piscine avec son espace détente. Un garage pour 2 voitures, un parking ...

Discover this magnificent contemporary villa nestled in the private and secure domain of Saint Laurent d'Eze. Set on a beautiful 1100sqm plot, this villa boasts a spacious living area of around 300sqm. The property features an elegant entrance hall with a staircase, a living room that opens onto a terrace with a dining area, a separate fully equipped kitchen, a summer kitchen, 7 bedrooms each with its own bathroom, a laundry room, and a gym. Enjoy the numerous terraces offering panoramic views of the mountains and the sea, as well as a stunning swimming pool with a relaxation area. Parking is ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

